

L'ÉTAT EN ARDÈCHE



Le Président de la République a inauguré la caverne du Pont d'Arc, le 10 avril 2015



Le Président de la République, François Hollande, accompagné de la ministre de la Culture et de la Communication, Fleur PELLERIN, est venu en Ardèche le vendredi 10 avril 2015 pour inaugurer, en présence de nombreux élus et personnalités du département, la Caverne du Pont d'Arc, réplique exacte de la grotte Chauvet...[la suite](#)

Retour en images sur la 5ème édition de la semaine de l'industrie en Ardèche



L'Etat, la CCI et les fédérations professionnelles ont organisé, du 30 mars au 5 avril 2015, la 5ème édition de la "Semaine de l'Industrie"...[la suite](#)



Renouvellement de votre carte nationale d'identité ou de votre passeport : n'attendez pas l'été ! À l'approche des examens de fin d'année scolaire et des vacances, de nombreuses personnes souhaitent...[la suite](#)



Journées de sensibilisation à la sécurité routière et de perfectionnement pour les motards avec mise en pratique de la trajectoire de sécurité...[la suite](#)



Défenseur des Droits : présentation du rapport d'activité de l'année 2014 - A l'occasion d'une conférence de presse organisée le 16 avril...[la suite](#)



Recommandations en matière d'usage du feu : malgré les consignes de prudence et d'application de la réglementation concernant l'usage du feu...[la suite](#)



Réforme du permis de conduire : première réunion du comité de pilotage du Service Public de l'Éducation Routière et du Permis de Conduire, le 24 mars...[la suite](#)



Formations collectives à la télédéclaration du dossier PAC 2015 : la nouvelle PAC 2015 se caractérise par d'importantes modifications dans la...[la suite](#)



Reconnaissance des calamités agricoles suite aux pluies et inondations du 18 septembre au 30 novembre 2015 : ouverture de la procédure...[la suite](#)

SÉCURITÉ ROUTIÈRE : Du 1er au 31 mars 2015, **1 207** contrôles routiers ont permis de relever **2 451** infractions, dont **100** alcoolémies et **1 946** excès de vitesse. **87** permis de conduire ont été retirés et **179** véhicules immobilisés.

Déjà 10 tués depuis le 1er janvier sur les routes de l'Ardèche Mobilisons-nous contre l'insécurité routière !

